



報恩講

金子みすゞ

「お番」の晩は雪のころ、
雪はなくても暗のころ。
くらい夜みちをお寺へつけば、
とても大きな蠟燭と、
とても大きなお火鉢で、
明るい、明るい、あたたかい。
大人はしつとりお話で、
子供は騒いぢや叱られる。
だけど、明るくにぎやかで、
友だちやみんなよつてゐて、
なにかしないぢやゐられない。
更けてお家にかへつても、
なにかうれしい、ねられない。
「お番」の晩は夜なかでも、
からころ足駄の音がする。



「金子みすゞ全集」(JULIA出版局)

表紙の説明

第20回青海島健康マラソン

どっちが勝った？

2月23日(日)、旧青海島小学校周
辺を会場に第20回青海島健康マラ
ソンが開催されました。

この大会には、設定タイムにい
かに近いタイムで走れるかを競う
「ゆっくり走ろうの部」や親子や
兄弟などで走る「ペアの部」など、
ユニークな種目があります。

記念大会となった大会に参加し
た約170人の選手は、海や青海湖の
見えるコースを走り、心地の良い
汗を流していました。ペアの部に
出場した参加者は「子どもと一緒
に走ってたくましさを感じた。ま
た一緒に走りたい」と話しました。



▲親子3人でゴールを目指す

長門市のDATA

(平成26年3月1日)

人口	37,313人	(-24)
男	17,217人	(-4)
女	20,096人	(-20)
世帯数	16,296世帯	(-15)

()内は先月比

〔2月分〕 出生	16人	死亡	42人
転入	52人	転出	50人

編集後記

3月14日未明の地震、皆さん
は大丈夫でしたか▼私は、ちょ
うど布団に入ったタイミングで
緊急地震速報が鳴りました。一
瞬、判断に迷い、身構えること
しかできませんでした▼揺れが
収まると、ネットで震源を調べ、
津波は大丈夫が確認。長門の
震度が3であることを確認し、
ホームページに緊急情報をアッ
プした後、寝ることにしました
▼広報ながとは、このような場
合でも、安心・安全のための情
報を思い出し出してもらえような
紙面を、これからも作っていき
たいと考えます。もちろん、わ
かりやすく、楽しい話題も工夫
して掲載し、皆さんに愛される
広報になるよう努めます(一)